

Señalan candidatos carencias en la dependencia

# Presentan aspirantes planes para la Fiscalía

Buscan promover acercamiento con ciudadanía; plantean atender a personal

EDUARDO CEDILLO

En el arranque de las entrevistas para encabezar la Fiscalía General de Justicia (FGJ), los aspirantes calificaron a la dependencia como un “elefante blanco” y aseguraron tener propuestas reales para mejorarla.

Ayer fue el primer día de comparecencias para evaluar a las cuatro primeras personas que buscan ser titulares de la FGJ, un proceso encabezado por el Consejo Judicial Ciudadano (CJC).

“Para mí es un gran elefante gris, las cosas que pesan esta Fiscalía son pesadas, lo que tenemos que hacer es que este elefante pueda caminar, pueda transitar resolviendo sus asuntos y darle resultados a la ciudadanía y no que permanezca inmerso en sus asuntos”, señaló el candidato Ulrich Richter.

Comenzó su exposición puntualizando la necesidad de que la Fiscalía sea autónoma y que no tenga filias institucionales relacionadas al Poder Ejecutivo, pero que entablen relaciones con otros poderes y que el origen de su estrategia es atacar las causas de la delincuencia.

“¿Cómo vamos a poder atacar las causas en este rubro? Con programas que atienden a la ciudadanía, pero nosotros profundizamos en la formación de ciudadanos y a la que nosotros le damos mayor importancia”, indicó Richter.

El aspirante Fernando Moreno fue el segundo en ser entrevistado y señaló las carencias de la FGJ por tener condiciones indignas para los trabajadores y, por ende, no tener margen de error.

“Atender al ciudadano y que el trabajador pueda ejercer su trabajo y sus funciones y eso es crear una Fiscalía que sirva, no una Fiscalía que diga ‘voy a bajar el índice delictivo, voy a combatir la corrupción’. Sí, gracias, pero la práctica es muy diferente”, subrayó.

Agregó que aterrizar la realidad de la Fiscalía es fundamental para combatir las carencias de la institución y mejorar las condiciones.

El candidato José García recordó su trabajo dentro de la entonces Procuraduría General de Justicia y afirmó que la FGJ tiene muchas carencias institucionales que se vislumbran tras su salida.

“Me percaté de las deficiencias de la institución, las que parecían que estando dentro no existían, no tenía

una visión de ciudadano, hoy tengo una visión de ciudadano. Hoy soy un ciudadano y quiero hacer cambios sustanciales”, destacó.

Explicó que se debe fortalecer el plan de política criminal y la prevención del delito, que no se vea a la Fiscalía sólo con la procuración de Justicia, sino con el combate de las causas.

El último aspirante al cargo en presentar sus propuestas fue Francisco Javier Ro-

dríguez, a quien le tomó sólo 30 minutos la presentación de propuestas.

“Quiero ayudar para que cambie México, eso es fundamentalmente por lo que quiero ser Fiscal. Desde mi punto de vista, todos los ciudadanos somos buenos para opinar, pero nadie hacemos nada”, dijo.

Hoy continuarán las entrevistas para aspirantes, destacando la participación de Bertha María Alcalde.

**Ulrich Richter,**  
aspirante a Fiscal

“Para mí es un gran elefante gris, las cosas que pesan esta Fiscalía son pesadas, lo que tenemos que hacer es que este elefante pueda caminar”.

**Fernando Moreno,** aspirante a Fiscal

“Atender al ciudadano y que el trabajador pueda ejercer su trabajo (...) eso es crear una Fiscalía que sirva, no (...) que diga ‘voy a bajar el índice delictivo’”.

**José García,** aspirante a Fiscal

“Me percaté de las deficiencias de la institución, las que parecían que estando dentro no existían, no tenía una visión de ciudadano, hoy (la) tengo”.



**EL INICIO.** El candidato a Fiscal, Ulrich Richter, fue el primero en ser entrevistado ayer por el Consejo Judicial Ciudadano.



El Consejo Judicial Ciudadano entrevistó ayer a cuatro de los siete aspirantes a titular de la Fiscalía General de Justicia. Hoy se llevarán a cabo las últimas tres comparecencias.

